

Mitgliederinformation

Liebe FDP Mitgliederinnen und Mitglieder
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Aufgrund der aktuellen Situation rund um das Coronavirus hat der Vorstand entschieden, keine Parteiversammlung zwecks Parolenfassung für die eidgenössischen Abstimmungsvorlagen vom 07. März 2021 durchzuführen. Diese wurden ausnahmsweise an der ordentlichen, digital durchgeführten Vorstandssitzung vom 08. Februar 2021 gefasst.

Nein zum Verhüllungsverbot

Für die FDP Davos sind staatliche Kleidervorschriften nicht liberal und gehören nicht in die Verfassung. Es steht jeder Person grundsätzlich zu, ihre Religion so zu leben, wie sie es für richtig hält. Zudem können und sollen die Kantone selbst entscheiden, welche Regeln sie für die Nutzung ihres öffentlichen Raums erlassen wollen. So haben viele Kantone bereits ein Vermummungsverbot bei Kundgebungen beschlossen und zwei Kantone (SG und TI) ein allgemeines Verhüllungsverbot angenommen. <Wir sehen zudem nicht, dass allenfalls unterdrückten Frauen damit geholfen wird. Es besteht vielmehr die Gefahr, dass diese dem öffentlichen Leben fernbleiben>. Das geltende Recht (Art. 181 Strafgesetzbuch) erlaubt es schon heute, gegen einen Zwang, den Schleier zu tragen, vorzugehen. Für den Tourismus wäre ein solches schweizweites Verhüllungsverbot zudem nicht förderlich. Bei einem NEIN zur Initiative tritt der indirekte Gegenvorschlag in Kraft, welcher Massnahmen zur Stärkung der Rechte der Frauen verlangt und vorgibt, dass gegenüber Behörden das Gesicht zum Zwecke der Identifikation gezeigt werden muss. Für die FDP löst diese Initiative keine Probleme und tangiert zudem die Hoheit der Kantone. <Wir empfehlen daher, diese abzulehnen>. Die NEIN-Parole wurde einstimmig gefasst.

JA zur E-ID

< Wie lautet mein Passwort schon wieder?> Mit dieser Frage ist man zuweilen konfrontiert, wenn man online Einkäufe tätigen will. Denn meistens muss man sich bei den Anbietern mittels Benutzername und Passwort identifizieren. Das vorliegende Gesetz schafft nun die Grundlage für eine einfache, sichere und vom Bund anerkannte Identifizierungsmöglichkeit (E-ID). Der Schutz der Grundrechte, insbesondere der Persönlichkeit und der Daten, wird im Gesetz klar geregelt. Zudem ist die Nutzung der E-ID für die Bevölkerung freiwillig. Die FDP sieht diese innovative und sichere Lösung als einen wichtigen Baustein für die Digitalisierung in der Schweiz an. Die JA-Parole erfolgte einstimmig.

JA zum Wirtschaftspartnerschaftsabkommen mit Indonesien

Mit diesem Abkommen hätte die Schweiz Zugang zu einem der wichtigsten Wachstumsmärkte. Die aktuell hohen Zölle fallen für die Exporte aller wichtigen Schweizer Güter weg. Für Importe von indonesischen Industrieprodukten werden die Zölle abgeschafft, für Agrarprodukte hingegen nur teilweise. Dies zum Schutze der Schweizer Landwirtschaft. Das Abkommen beinhaltet zudem völkerrechtlich verbindliche Regelungen zur Stärkung der wirtschaftlichen, ökologischen und sozialen Nachhaltigkeit. Die JA-Parole erfolgte einstimmig.

Diese Parolen sind deckungsgleich mit denjenigen der FDP Schweiz und der FDP Graubünden. Wir empfehlen Ihnen, geschätzte Mitgliederinnen und Mitglieder, die Initiative zum Verhüllungsverbot abzulehnen und der E-ID sowie dem Wirtschaftsabkommen mit Indonesien zuzustimmen.

Wahl der neuen Fraktionspräsidentin

An der letzten Fraktionssitzung wurde unsere Grosse Landrätin, **Alexandra Bossi**, einstimmig zur neuen Fraktionspräsidentin gewählt. Sie tritt damit die Nachfolge von **Hanspeter Ambühl-Gujan** an. Wir gratulieren recht herzlich und wünschen Dir, liebe Alexandra, alles Gute und viel Erfolg in dieser wichtigen und anspruchsvollen Funktion.

Verbunden mit der Hoffnung, dass bald wieder Versammlungen und somit persönliche Begegnungen möglich sein werden, verbleiben wir

Mit freundlichen Grüssen

Der Vorstand der FDP Davos

Präsident
Jörg Oberrauch

Öffentlichkeitsarbeit
Charles Wirz

J. Oberrauch

Ch. Wirz